

JUVENTUD DE CORDOBA NO SE PRESENTO EN HOSPITALET

CORDOBA, 24. (De nuestro colaborador, ALVARO VEGA.)—El Juventud de Córdoba, de la Primera «B», no viajó a Hospitalet a jugar el último partido de Liga.

El Juventud debería enfrentarse al Hospitalet para dirimir los dos últimos puntos del partido de Liga, último de esta temporada, pero en la tarde del viernes la Directiva del equipo cordobés ha enviado un telegrama a la Federación Española de Baloncesto solicitando el aplazamiento del encuentro y comunicando la no asistencia al mismo.

Los motivos vienen dados por estar soportando y sufriendo los jugadores todos los inconvenientes que les han sobrevenido por la actuación de los directivos del Juventud de Córdoba durante la temporada. Al perder la única esperanza de conservar la categoría la pasada jornada en Pineda, los jugadores han aducido diferentes excusas para no realizar este último viaje.

Aunque no hemos podido tener información por parte del propio club Juventud, que se niega a facilitarla, estamos en condiciones de asegurar que al menos han sido cinco jugadores los que estaban imposibilitados para acudir a Hospitalet. Estos son: Carlos Cabezas, Patrick, Manolo García, Dalmau y José.